

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
平成30年6月1日号
第3号 文責 樋渡勇次



ミニバレー大会を開催しました。

5月20日(日)に参観日とミニバレー大会を実施し、多くの保護者の皆様に、授業の様子を見ていただき、午後はミニバレー大会に参加していただきました。日曜日だったので、お父さん方も多く参観をしていました。ミニバレー大会では、各学年でチームを作りましたが、ラリーの応酬で、中にはハッスルプレーや、珍プレー(?)もあり、大変盛り上がりました。結果は、3年生と5年生がそれぞれのパートで優勝しましたが、どの試合も接戦でした。また、当日は、親子登校をしてもらいましたが、子どもたちは楽しそうに登校していました。同時に、通学路の安全

点検をしていただいた結果、交通量が多い場所と、歩道に周りから草が伸びていて危険な場所があるということでした。

参観授業と全校懇談会の時間に、蕨野正治さん、蕨野スミ子さん、長友京子さん、栄静子さんにご協力を頂いて「預かり保育」を実施しました。小さなお子さんのいる保護者の皆さんも安心して授業参観ができたようです。風船で遊んだり、紙飛行機を飛ばしたりしていて、うらやましそうに見ている小学生もいました。本当にありがとうございました。

交通教室

5月8日(火)に4、5、6年生が、5月15日(火)に1、2、3年生がそれぞれ、交通教室を行いました。8日はあいにくの雨のため、自転車を使っただけの交通教室は実施できませんでしたが、ナカムラ自動車の皆様に来校していただき、DVDの視聴や横断歩道の渡り方について教えていただきました。また、15日は、晴天に恵まれ、ナカムラ自動車さんからバスを3台と自転車を運ぶ軽トラックまで出していただき、子どもたちは実際に自動車学校で学習をしました。3年生は自転車の乗り方、1、2年生は横断歩道の渡り方を学びましたが、トラックの内輪差について学ぶなどとても貴重な体験になりました。



【親子登校】



【授業参観】



【預かり保育の様子】



【ミニバレー大会】



【DVDの視聴と説明】



【内輪差の学習】



【自転車の乗り方の学習】

授業が増えました。

5月から、次年度以降を見据えて、1学期は試験的に水曜日も3年生以上だけ、6時間授業をすることになりました。学ぶことが増えたこととなります。他の学校では午前中に5時間授業をしているところもあり、本校も9日(水)には午前中5時間の授業を実施しました。授業だけでなく遠足等の楽しい行事も計画的に行うため、授業時数の確保が必要です。よろしくお願いします。

芽が出たよ

2年生は生活科の授業で、ミニトマトの栽培をおこなっています。種を植えて、野菜(植物)の成長について学んでいます。また、1年生は、アサガオを育てています。これから夏に向けて大きく育っていきそうですね。子どもたちは、朝学校に来ると、大切そうに水を与えています。



種を植える2年生の様子

春の遠足

5月18日(金)春の遠足を実施しました。1、2年生は梅北児童公園へ行き、一緒に楽しい時を過ごしました。3、4年生は、市内の歴史資料館を見学しました。5年生は、県立美術館とUMKを見学し、美術館では、作品の見学の後、飛田館長と記念撮影をしました。6年生は、霧島酒造を見学してバイオマスではなく、バイオガスについて学習をしました。



1. 2年生の遠足です。



郷土の歴史を学びました。



飛田館長と「まっちょるよ」



霧島酒造の見学

3、4、6年生は路線バスで移動しましたが、ふるさと都城を再発見する遠足になりました。

読み聞かせボランティアが始まりました。

今年も、5月11日(金)から読み聞かせボランティアが始まりました。金曜日の授業の前に読み聞かせをしていただきます。お忙しい中、子どもたちのために楽しい話や、考えさせる話など、様々な本を読んでいただいています。本当にお世話になります。

体力はついたかな？



5月24日(木)新体力テストを実施しました。反復横とびや握力測定など3時間を使って体力を測定しました。小学校のうちに生きていくための基礎的な体力を

つけることは重要なことです。昨年度はこのテストで宮崎県教育委員会から奨励賞をいただきました。さあ、今年はもっと上の賞が取れるかな？

ウメちゃんが帰ってきたよ。

今年も、本校のアイドルであるアオバズクの「ウメちゃん」が帰ってきました。5月24日に、飯伏先生が見つめました。子どもたちの元気な姿を優しく見守る「ウメちゃん」まさしく本校のアイドルですね。

